

学校だより



教育目標

- ふるさとを愛し、
- 夢に向かって
- 高め合える子を育む
- すすんで学ぼう
- 心をみがこう
- 体をきたえよう

No.18 下野市立南河内中学校 R3. 3. 10

～ご卒業、おめでとうございます！～

本日、下野市立南河内中学校第61回卒業式が挙行されました。卒業生の皆さん、ご卒業、おめでとうございます。

3年生は、大変温かい集団で、後輩に優しく接し、いつも笑顔でリーダーシップを発揮してくれました。コロナ禍の中でも、仲間と先生方との協働で、最後の南河内中の伝統をしっかりと築き後輩につないでくれました。本当にありがとうございます。これからも、自分自身の良さを伸ばし、それぞれの夢に向かって、優しく強く生きていってほしいと思います。今後の活躍を期待しています。

保護者の皆様、3年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。特に、コロナ禍で行事等が縮小され、保護者様にご来校いただけない事が多かったことに心よりお詫び申し上げます。生徒たちは、仲間との時間を元気に楽しく過ごしてきました。この思い出を胸に、大きく羽ばたいてくれることと思います。今後とも南河内小中学校へのご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。



～3年生 最後の表彰式～

3月9日(水)、体育館で3年生のみの最後の表彰式を行いました。1年生は、教室で Zoom で、2年生は体育館で先輩の勇姿を見つめ、拍手を送りました。表彰者は下記の通りです。

栃木県中学校体育連盟 有望選手賞	(4名)	
栃木県中学校体育連盟 優秀選手賞	(2名)	
栃木県体育連盟 体育運動優良生徒賞	(2名)	
東関東吹奏楽連盟賞	(1名)	
栃木県吹奏楽連盟賞	(3名)	
下都賀地区文化活動優良生徒	(2名)	
国際ソロプチミスト善行生徒 努力賞	(2名)	
下都賀地区学校体育連盟優秀選手		
○ 軟式野球	(3名)	
○ ソフトテニス	(3名)	
○ バドミントン	(8名)	
○ 剣道	(2名)	
下都賀支部学校体育連盟優秀選手		
○ 軟式野球	(8名)	
○ バドミントン	(5名)	
下野市教育委員会表彰 善行篤行者	(2名)	
下野市学校保健会健康優良生徒	(6名)	

～本校最後の卒業生、同窓会入会式～

3月9日(水)、体育館で同窓会入会式を行いました。本校は、今年度、創立61年目で閉校を迎えます。この3月で、8,831名の同窓生を輩出し、諸先輩方は社会の各方面で活躍なさっています。今年度同窓生となる72名の卒業生も、本校最後の卒業生であることを誇りに思い、大人になっても地域の一員としていつまでも南河内小中学校を見守ってくださることを願っています。

本年度の同窓会理事は、〇〇 〇〇さんと〇〇 〇〇さんです。「今まで仲間と協力して頑張ってきたのは、多くの方の支えがあったから。これからは理事として、南河内中を支えていきます。」と力強い挨拶がありました。どうぞよろしくお願いいたします。

来年度は、南河内小中学校が開校します。同窓会は、南河内中学校同窓会を母体として、継続していきます。毎年、卒業生から理事を2名選出しますので、どうぞよろしくお願いいたします。



～3年生が最後の大掃除、メッセージ作り～



←
メ
ッ
セ
ジ



3月7日(月)、8日(火)、3年生が最後の大掃除を行いました。自分達が使った3階教室や進路相談室等を中心に、丁寧に掃除してワックスをかけたり、日頃掃除が行き届かないベランダや資料室などを、丁寧に掃除したりしました。また、1・2年生へ最後のメッセージを作り昇降口に掲示しました。こうして、後輩に気持ちよく生活してもらえよう、良き伝統が引き継がれるよう、最後の心のメッセージを送ってくれています。

～3年生へ朝のあいさつ～

今週、野球部の1・2年生が、「おはようございます。」「ご卒業おめでとうございます!」と、昇降口で朝のあいさつをしました。昇降口周りを清掃している生徒もいました。

卒業式前日まで、3年生へ感謝の気持ちを込めて、最後のあいさつです。こうして、先輩からのバトンをしっかり受け止めた1・2年生でした。



～昇降口の横断幕～

この横断幕は、令和元年度、美術部が壮行会のために制作しました。3年間、昇降口で、多くの生徒をずっと励ましてきました。

